

PlantaDoce.

Empresa

Gebro Pharma incrementa sus ventas un 7,9% y alcanza 86 millones de euros de facturación

El crecimiento se ha visto favorecido por la firma de una nueva alianza con Novartis, permitiendo la comercialización y distribución en España de dos fármacos.

PlantaDoce
5 abr 2022 - 11:15



Laboratorios Gebro Pharma aumenta las ventas. La filial de la empresa austríaca Gebro Pharma GmbH facturó **86 millones de euros en 2021**, lo que supone un aumento del 7,9% con respecto a la cifra del año pasado, que se situó en 79,7 millones de euros.

Este crecimiento se ha visto favorecido por **la firma de una nueva alianza con Novartis en noviembre de 2021**, según ha informado la compañía en un comunicado. Este acuerdo ha permitido la comercialización y distribución en España de dos fármacos destinados a los pacientes con asma mal controlada. Ambas empresas ya firmaron en 2015 otro acuerdo para la comercialización en España de un producto para el

PlantaDoce.

tratamiento de mantenimiento de la Epoc en pacientes adultos.

Gebro Pharma ha ampliado su presencia en el área de productos respiratorios a través de tres nuevas presentaciones. El objetivo de estas es ofrecer soluciones innovadoras que mejoren la salud y la calidad de vida de los pacientes.

Gebro Pharma ha actualizado su equipo directivo al aumentar las competencias de dos de sus cargos

A escala organizativa, **Gebro Pharma ha actualizado su equipo directivo al aumentar las competencias de dos de sus cargos.** En primer lugar, Meritxell Cortés ha empezado a realizar las funciones de dirección médica y gestión de acceso al mercado.

Cortés, con más de doce años en la compañía, es además la representante del grupo con las agencias europea y española del medicamento. Le sigue Ivet Vall, que pasa a formar parte del comité de dirección de la compañía.

En la actualidad, **Gebro Pharma dispone de setenta productos y se ha centrado en las áreas del dolor y reumatología.** Esta última, enmarcada en las enfermedades autoinmunes, es su principal ámbito de conocimiento desde que en 2004 firmara un acuerdo con la alemana Medac para tratar pacientes con artritis reumatoide.